
APROVADO 
disanek 

Em oq Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal de Cabo Fli0 

Requerimento N2 0076/96 
	

Em 9 de Setembro de 199 

SOLICITA AO EXM2 SR. PREFEITO MUNICIPAL INFORMAÇÕES QUANTO A 
GRATUIDADE DE PASSAGENS DE ÔNIBUS AOS ESTUDANTES, NA LI HA 
CAMPOS NOVOS-SANTO ANTONIO 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 

na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações: 

Se a Auto Viação Macaense, pode cobrar passagens 
de ônibus aos alunos, mesmo uniformizados, na linha Campos Novos 
- Santo Antônio. 

Da mesma forma, se esta empresa está desobrigada 
de atender ao passe livre da Fetranspor. 

SALA DAS SESSÕES, 9 de Setembro de 1996. 

Eduardo Co êa Kita 
Vereador - Autor 

JUSTIFICATIVA 

Tais dúvidas, foram levantadas por moradorres e 
estudantes daquela localidade, principalmente da Escola 
Municipal Nilo Batista, que impedidos do acesso à gratuidade, se 
submetem a espera dos ônibus da Auto Viação Salineira, ainda, 
que estas linhas, tenham concessão intermunicipal, se for esta a 
justificativa, o percurso é totalmente municipal, o que por 
justiça, deveria ser levado em conta. 

SALA DAS SESSÕES, 9 de Setembro de 1996. 

Eduardo Co êa Kita 
Vereador - Autor 
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